
1 月の各学校運営協議会で意見交換した「児童生徒の実態」を踏まえ、「育成したい資

質・能力」をテーマに「熟議」を行いました。

現在、各学校は来年度の学校運営の基本方針（教育課程、学校経営計画）の策定作業に

入っており、「熟議」がどのように反映されるか注目されます。

〇広尾高校

これまでは、学校が目指す「資質・能力」として、次の 6 点が示されていました。

新年度は、学校運営協議会の「熟議」を踏まえて焦点化し、「重点教育目標」を設定し

ます。これにより、１年間の指導の強調点が共有され、地域・家庭との協働活動に発展す

ることが期待されます。

〇豊似小学校 会長に大庭克彦さん、副会長に大庭ひとみさんを選出

児童アンケートの「自分が先生や友達から大切にされていると思う。」の質問に、否定

的に答えた子どもをフォローすることなどについて意見交換しました。その後、「育成し

たい資質・能力」について熟議を行いました。

令和３年２月発行

広尾っ子応援団本部事務局（教育委員会社会教育課）電話 01558-2-0181

広尾っ子応援団だより(№35)

※ 応援団登録していただいた方には郵便又はメールでお届けしています。

各ＣＳで「育成したい資質・能力」を議論

1. 多様な他者と協働し、主体的・対話的に目標に向かって挑戦する力

2. 郷土の自然を愛するとともに、その歴史・文化・伝統を理解する力

3. 地域や社会における産業の役割を深く理解し、地方創生等に生かす力

4. 自己実現に向け、主体的に学ぶことに興味・関心を持ち続ける力

5. 自己の適性に応じた進路目標に向かって、努力を継続できる力

6. 素直で礼儀正しく、自律性・社会性・公共性を重んじる力



〇広尾小学校 会長に足立清洋さん、副会長に齊藤一也さんを選出

「挨拶」のこと

が話題になり、マ

スクのため、相手

の表情が分からず

挨拶がしにくかっ

たり、声が伝わら

なかったりする時

があることが分か

りました。

「熟議」を振り

返り、校長先生か

ら、「重点教育目

標は子どもに分か

りやすい表現にし

たい。熟議の意見

は『３観点の資

質・能力』の中で

取り上げたい。」

と説明がありまし

た。

〇広尾中学校 会長に大林勝則さん、副会長に三浦弘樹さんを選出

部活動の参加状況や不登校の実態について質問があり、校長先生から説明を受けまし

た。その後「育成したい資質・能力」をテーマに熟議を行いました。


